
保護者アンケートよかったと思うこと自由記述欄より
先生が授業で、楽しくわかりやすくはっきりと子供に話していてすごくいいなと思いました。ペアの子と確かめ合ったり、先に終わった人は終わってな

い人を見てあげてなど、困ってる子がいなかったです。 本の貸出で、紙袋に入ってお楽しみになっているところなど工夫されていてとても子供は楽しみ

にしていました。

図書室のひみつの本の取り組みが良いと思います。ひみつの本を借りるようになってから本を読む機会が増えました。 次に読む人へ、おすすめのお手紙

を書く事が楽しいようです。

家庭学習ノートを毎日出している子を見て本人もやりたいとやる気を出して頑張っているので、やりたくなる気持ちを引き出せてもらっているのかなと

感じています。

校長先生が朝の登校時間に毎日外で生徒に声掛けて下さっているのは、すごく素敵だなと思っております。暑さや寒さの中で大変だと思われますが、そ
の姿が子どもたちの見本となり、安心して学校にお任せできています。校長先生には感謝しかありませんが、どうぞお身体にお気をつけてください。

通常学級の他にも、苦手なことがあれば通級の先生と協力して教えて頂いています。 困ったこと、できたこと伝えたら、些細なことでもお返事を下さ

り、忙しい中、とても感謝しています。 これからも情報を共有していけたらと思います。ありがとうございます。

いかのおすし　をなんだっけ？と言いながら自分で思い出しながら考えていました 何度も　声に出して練習をしていたのだと感じました 避難訓練も手

を当てて姿勢を低くとか教えてくれたり　一人でお留守番を短時間できるか聞いた時に　もし僕がさらわれたらどうするの？と考え過ぎな所もあります

が　少し想像できた所で危険回避ができるようになったと思えました

学習発表会が先生の熱心な指導のおかげでレベルが高いなぁと感じました。

校長先生の朝の挨拶が、とても素敵だと感じます。 笑顔でひとりひとりにおはようございますという姿、朝から素晴らしいです。

校長先生が、朝校門で1人1人に声かけをしている姿がとても好感がもてます。

朝のあいさつ、子供と一緒に登校していますが、時々、上級生の子たちが立って元気にあいさつしてくれ、こちらも元気がもらえます。

友達のよいところを見つけ、発表する時間はよい取組だと思います。

音読や字を細かく指導してくれたり、すばらしい指導だと思います。勉強習慣が身に付きました。

国語の授業でことわざや、慣用句を教えてくださっている。子どもが口に出して言うので、親も勉強になっています。 読み聞かせに校長先生が参加して

くださったり、司書の先生がエプロンシアターをして下さったりして、子ども達は学年関係なく楽しんでいます。朝の読み聞かせの参加をきっかけに家

での親子の読み聞かせの時間が増えました。

町探検と発表、校内かくれんぼ

見学学習で見たり学んできたことを、発表会で披露したことは子どもたちにもよい経験になったと思います。 子どもも毎日楽しく学校に通っています。

いつもありがとうございます。

読み聞かせ 挨拶運動

在学年たちとの交流会が楽しいと話してくれます。

毎朝、校長先生が児童一人一人の名前を呼んで、声をかけているのが素晴らしいと思います。また、個別の事になりますが、入学前に何度か学校に行か

せてもらった事で、子供も入学という環境の変化に挑む事ができました。お忙しい中、時間を作って頂いた事は本当に感謝しています。

みんなで鬼ごっこしたのがとても楽しかったようです。ありがとうございました。

何かあった時に担任の先生が、すぐ連絡をくれるので安心しています。 いつもありがとうございます。

担任の先生が普段の日から、なぜ人の気持ちを考えて発言、行動しなければいけないのかということを、早い段階から丁寧に指導してくれた。すべてを

理解するのに難しい学年だとしても、これから先、絶対に大事なことなので、この様な教えは、とても子供の為にありがたく大変感謝しています。

PTAの取組みで、学期ごとに清掃ボランティアがあり、短時間ではありますが、自分の子供を含め、子供達の様子が見れて良かったです。 また、課題や

笛の練習など、学級(学年？)の取り組み方が、ポイントやチケットなど、子供心をくすぐるような、楽しみながら意欲的に取組みやすく、先生がとても

工夫されいて、素晴らしいなと感じます。

毎朝校長先生が校門で生徒たちを出迎えていて、素晴らしいと思います。

読み聞かせや親子清掃

年間の忙しいスケジュールの中、見学学習を実施してくれたことです。実際に見たり、話を聞いたり、体験する機会は教科書で学ぶよりもさらに深い学
びになったと思い、感謝しています。

図書祭りで借りられる本の冊数が増えたことと、しおりがもらえたことがとても嬉しかったようです。 限られた時間と予算で色々と考えていただき、あ

りがたく思います。

見学学習など多く実施して頂いて班での行動や、実際目でみて体験して、声をきいての学習ができたのは良かったと思います。

司書の先生の読み聞かせが楽しかったようです。
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学級通信がわかりやすい。懇談の先生の話がためになる

挨拶は周りの生徒たち全体ができていると思います。挨拶はコミュ力の第1歩なのでこれからも続けて頂きたいです。子供たちの笑顔がキラキラしてて

たまらんです！

読み聞かせ 挨拶運動

先日のウポポイ見学学習では、アイヌの文化が好きだと事前にアイヌ語などを自ら調べていたようで、積極的な一面が見られてよかった。

校長先生が毎朝校門で挨拶をしていたり、参観日にも顔を出したりしている姿は、親から見てとても好感です。

すぐに対応してくれるので助かっています

スポーツ選手や、台湾の学校など外部との交流もあり教育内容が楽しそうで良いです。

人間関係で揉めて荒れた時に （暴言で傷付いて学校へもう行きたくないと言い出した）担任や教頭先生が間に入り相手側にも話をして下さり 解決しま

した。また担任の先生がひとりひとりから事情聴取をしたりして明確な状況を把握してから問題解決に熱心に取り組んでくれました。お陰様で今は学校

へ通えていてとても感謝しています。ありがとうございました‼︎

全校遊びなど、普段触れ合う機会のない子供達 との時間はとても貴重で有意義だと思います。

担任の先生が息子の心配性な性格を理解して下さっていて、定期的に連絡を下さるのでとても助かっています。子どもだけにではなく保護者にも寄り

添って下さって、いつも本当に感謝しています。

朝の挨拶週間、

校長先生を始めとして挨拶に力を入れていて素晴らしい学校だと思います。外部の方スポーツ選手や国際交流など授業内容も楽しそうで教育内容が充実

しています。

毎朝校長先生が校門で朝の挨拶と見守りしてくれている事、冬休みの課題と書き初めがなくなった事が嬉しいです。

友達の家庭学習をタブレットでみて良いと思うもの参考に自分も学習に活かしている

宿泊学習や修学旅行の時に、リアルタイムで状況を連絡(しかも写真付きで！)してくれたのが嬉しかったです。 タブレットを使用しての宿題が行われた

のが良かったです。

読み聞かせ等で学校へ行くと学年関係なく元気な挨拶をしてくれるので、とても気持ちがいいです。

宿題がタブレットなのがいいと思う。普段とは違うので多少は進んでやってると思う。

クラスで取り組んだ食品ロス削減で、嫌いな物も頑張って食べられるようになり良かったと思います。

先生方やお友達に恵まれ、楽しい学校生活を送らせてもらっていることを嬉しく思っています。 いつもありがとうございます。 卒業まであと少しです

が、どうぞよろしくお願いいたします。

校長先生、教頭先生、田沼先生、高澤先生に、本当にお世話になってます、特に校長先生の朝校門前に立って挨拶は、本当に素晴らしいと感じていま
す、他校には、中々ない事なので、そこで声かけをしてくれて、うちの子は、嬉しいと帰ってきてから話してくれてます、感謝です

懇談資料を見て、生活面についての記載にとても心に響いた言葉がありました。先生達は多感な時期の学年の子達に親身に寄りそっていただいてるんだ
なと思いました。その言葉は今もこれからも、大事なことなので、また子供に読んで聞かせたいと思います。ありがとうございます。

　学校や職員、その他多くのことにお褒めの言葉をいただきまして本当にありがとうございます。これらの言葉がとても励
みになります。これからも頑張っていきたいと思います。


